



松江高専の情報系学生を対象とした企業ガイダンス「島根のIT企業の今2024」を令和6年1月12日 松江市くにびきメッセ大展示場で開催しました。



(情報産業協会井上会長挨拶)

IT企業としては協会会員の28社が参加、松江高専からは情報工学科4年生40名が参加しました。

参加企業の紹介は、各企業が作成した5分程度のPR動画をYoutubeで公開し、学生には事前に各会社紹介動画を閲覧したうえで、面談方式のガイダンスへの参加という形をとりました。

本ガイダンスは、求人求職のためのガイダンスというよりは、都会地への進学者も多い松江高専生に対して、島根県内のIT企業の現状を企業担当者から直接聞いて貰い、本県IT企業のプレゼンスを高めるところに主眼を置いた取組です。できるだけ多くの企業を知ってもらいたいという観点で、一回の面談時間を30分とし、都合3回実施しました。



(企業ブースでの個別面談)



(企業ブースでの個別面談)

今回の取組では、松江高専のご協力もあり、学生が面談希望する企業の偏りがあまりみられませんでした。

ゆったりとした会場でじっくりと面談出来たとの感想を頂いたガイダンスでした。



(開催の様子)



(会場準備風景)